



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 042/sipers/humas-oikn/01/2024

02 Februari 2024

Kehadiran TVRI Menguatkan Informasi dan Keberadaan Ibu Kota Nusantara

NUSANTARA - Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), Bambang Susantono, menerima kunjungan Direktur Utama, Pimpinan dan 32 Kepala stasiun Televisi Republik Indonesia (TVRI) pada Jumat (2/01/2024) di Nusantara. Kunjungan ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang perkembangan dan pembangunan Nusantara.

Berkaitan dengan hal tersebut, Bambang mengucapkan terima kasih kepada TVRI dan seluruh media atas semangat dan dedikasi dalam memberitakan kemajuan pembangunan Nusantara.

"Kami gembira dan menyambut dengan baik seluruh jajaran TVRI, juga media-media lain yang terus mewartakan apa yang kita kerjakan di lapangan sehingga membangkitkan semangat publik untuk ikut serta dalam pembangunan Nusantara," ujarnya.

Iman Brotoseno, Direktur Utama TVRI menyampaikan apresiasinya serta antusiasme TVRI untuk berkomitmen bersama Otorita IKN dalam menyajikan berita terkini tentang pembangunan Nusantara.

"Kehadiran kantor dan studio mini TVRI di sini nantinya akan menyampaikan berita-berita terkini dari Nusantara, mungkin juga membuat program baru seperti feature untuk menyebarluaskan berita progress pembangunan Nusantara ke masyarakat," ujarnya.

Kunjungan TVRI ini menjadi langkah positif dalam memperkuat sinergi antara Otorita IKN dan media massa untuk memenuhi kebutuhan informasi publik dengan menginformasikan kemajuan pembangunan Nusantara kepada masyarakat luas.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah



NUSANTARA

SIARAN PERS

Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



